

Komitmen Danramil 0602-02/Kasemen Bersama Babinsa Terus Dukung Program PIN Polio Tahun 2024

Aang Nopriyadi - SERANG.KINERJA.CO.ID

Jul 26, 2024 - 09:55



Kota Serang, - TNI Angkatan Darat (TNI AD) terus menunjukkan komitmennya, dalam mendukung program pemerintah, kali ini melalui partisipasi dalam Pekan Imunisasi Nasional (PIN) Polio Tahun 2024 di wilayah Kecamatan Kasemen Kota Serang.



Komandan Koramil (Danramil) 0602-02/Serang, Kodim 0602/Serang, Letnan Satu (Lettu) Inf Dadan Ramdani, bersama seluruh Bintara Pembina Desa (Babinsa), aktif membantu dan mendampingi petugas Puskesmas dalam melaksanakan program imunisasi ini, bertempat di Posyandu Melati dan PAUD Melati, Kelurahan Kasunyatan Kecamatan Kasemen Kota Serang, Provinsi Banten, Jumat (26/07/2024)

Lettu Dadan Ramdani menjelaskan, kehadiran TNI AD di tengah-tengah masyarakat tidak hanya untuk menjaga keamanan, tetapi juga mendukung program-program kemanusiaan. Dengan tujuan meningkatkan kualitas kesehatan masyarakat, khususnya seluruh generasi muda dimulai sejak dini, dari umur 0 sampai dengan 7 tahun.

Lettu Inf Dadan juga menyatakan bahwa, dirinya bersama Babinsa akan selalu hadir, dalam setiap kegiatan PIN Polio di wilayah teritorial mereka masing-masing. Merupakan salah satu bentuk sinergitas, antara TNI AD dan instansi kesehatan, untuk memastikan setiap anak mendapatkan hak imunisasi yang lengkap.

“ Ini adalah upaya kita bersama, untuk menciptakan generasi yang sehat, juga bebas dari polio. TNI AD akan terus mendukung setiap langkah, yang telah diambil pemerintah demi kesejahteraan masyarakat,” ujar Lettu Inf Dadan Ramdani.

Lanjutnya, PIN Polio Tahun 2024 ini diharapkan mampu menjangkau seluruh lapisan masyarakat, terutama di daerah-daerah terpencil. Sehingga tidak ada anak yang terlewatkan, dari imunisasi. Kolaborasi antara TNI AD dan petugas Puskesmas, menjadi salah satu kunci sukses dalam pelaksanaan program.

" Dengan adanya dukungan dari berbagai pihak, termasuk TNI AD, diharapkan program Pekan Imunisasi Nasional Polio 2024, akan dapat berjalan dengan

sukses, serta mencapai tujuannya, yaitu memberantas polio di wilayah Kecamatan Kasemen," tukasnya.